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令和７年５月定例教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和 7 年５月２９日（木） 午後３時～午後３時３０分 

 

２ 場  所  氷見市役所 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  湖東政俊職務代理者、關野洋香委員、圓山留美委員、佐原孝信委員 

 

４ 職務のため出席した事務局員 

萩原教育次長、西参事、尾山学校教育課長、小谷文化振興課長（兼博物館長、図書館長）、 

長谷川スポーツ振興課長、森谷教育総合センター所長、坂下学校給食センター所長、 

薮下学校教育課長補佐、砂山文化振興課長補佐、田邊スポーツ振興課長補佐 

 

５ 協議事項 

【付議案件】 

（１） 案件第 1 号 令和７年度６月補正予算（案）について（学校教育課ほか） 

 

【報告案件】 

（１） 報告第 1 号 教科書展示会について（教育総合センター） 

 

６ 会議内容 

（１） 湖東職務代理者の挨拶 

（２） 教育長の報告 

令和７年４月２４日（木）から５月２９日（木）までの教育委員会所管事項を、尾山学校

教育課長が報告した。 

（３） 協議内容 

案件第１号は尾山学校教育課長が説明し可決された。報告案件について報告第１号は森谷

教育総合センター所長が説明・報告した。 

 

[質疑応答] 

・６月補正予算（案）について 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

宮田小学校の法面復旧工事のことだが、アンカーを２本増やすことで強度は確保で

きるのか。 

 

アンカーを２本増やすだけでなく、アンカーの太さを太く、長さも長くすることで、摩

擦力を上げることにより強度を確保することができる。 

 

給食センターの修繕するバーナーは何年経過しているのか。 
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事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

給食センター開設時からのものなので５年目となる。 

 

５年毎に更新を考える必要があるのか。 

 

年数だけではなく、使用の頻度にもよると考える。 

 

 

・教科書展示について 

委 員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

委 員 

 

事 務 局 

 

 

委 員 

 

教科書展示は一般の方に広く閲覧していただくことが目的であるが、来場者が増えて

いないのではないか。昨年は何人来場されたか。 

 

昨年は１２１名であった。 

 

例年１００名程度か。 

 

１００名程度で推移している。 

 

会場が図書館となったことで来場者は増加しているか。 

 

その点については確認するが、広報ひみ等で市民の皆さんにお知らせするなど周知

に努めている。 

 

了解した。 

 

 

（４）  ６月の行事予定を各所属長等が説明した。 

（５） ７月の定例教育委員会議の開催を７月３１日（木）午後３時に決定した。 

（６） 閉  会  午後３時３０分 

 

 

教育長職務代理者 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

教育委員 


